

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN



Cap sur 2024 !

En cette fin d'année, nous sommes fiers de vous partager les grandes lignes d'actions de la municipalité pour 2024.

Notre engagement à construire une ville qui protège, qui rassemble et qui émancipe demeure la boussole de notre action.

Aussi, nous continuerons à faire de l'éducation une priorité, socle de l'émancipation des jeunes Kremlinois, à travailler sur l'aménagement de nouveaux espaces verts et le renouvellement urbain afin de rendre la ville plus agréable et adaptée aux enjeux environnementaux. Nous participerons davantage au soutien à l'économie locale en rendant le commerce de notre ville plus attractif et plus diversifié, La solidarité avec les plus fragiles sera mise à l'honneur en développant notamment une épicerie sociale. Nous travaillerons à rendre la ville plus accessible en mettant en place les premières étapes du schéma des mobilités pour un meilleur partage de l'espace public. Enfin, la Coop HLM verra le jour, la Ville reprenant en janvier le contrôle de son parc social pour une gestion plus humaine, en proximité avec les locataires.

Ces orientations visent à rendre notre ville plus belle, plus attrayante et durable et à assurer le présent et l'avenir de notre ville, le tout en concertation avec les habitants comme nous le faisons depuis 2020.

Ensemble, continuons de construire un Kremlin-Bicêtre vert, solidaire, et tourné vers l'avenir !

En vous souhaitant à toutes et tous de belles fêtes de fin d'année.

Les élus du groupe KBEC

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

L'inflation au cœur des préoccupations de la population



Après l'alerte du président des Restos du cœur lancée en septembre dernier au sujet de l'augmentation de la pauvreté et de l'explosion du nombre de ses bénéficiaires (+ 35%), l'association qui a récemment lancé sa campagne d'hiver est toujours contrainte de refuser l'accès à l'aide alimentaire à de nombreuses familles en demande. C'est un creux-cœur pour les bénévoles

qui se donnent corps et âmes pour aider les plus démunis. Au Kremlin-Bicêtre, nous sommes conscient des difficultés rencontrés par tous, familles, étudiants et personnes âgées en première ligne.

Devant l'ampleur de la demande, la ville agit en conventionnant avec l'association L'un Est l'Autre permettant aux Kremlinois en souffrance de bénéficier d'une aide alimentaire une fois par semaine. Elle agit également en augmentant le budget du CCAS. L'ouverture prochaine par le Secours Populaire Français d'un libre-service de la solidarité sur la ville permettra d'apporter une réponse supplémentaire à la crise que subissent les plus précaires. En tant de crise, une fois encore, les communes sont les premiers relais de la solidarité nationale.

Pour une ville qui nous rassemble, PCF et apparentés, Tous Citoyens

ELUS SOCIALISTES

Pour la paix



« Pour moi, toute cause qui tue cesse de me séduire. Elle s'enlaidit à mes yeux, se dégrade et s'avilit, aussi belle qu'elle ait pu être. Aucune cause n'est juste quand elle s'allie à la mort », dit Amin Maalouf dans *Samarcande*. L'année 2023 que nous quittons aura

laissé beaucoup de peines, de douleurs et de souffrances derrière elle, dans ces guerres qui l'ont jalonnée partout sur Terre. L'écrivain franco-libanais nous rappelle que, quelle que soit la « cause » qu'il défende, aucun belligérant ne sort grandi d'un conflit meurtrier. La guerre entre le Hamas et Israël nous le démontre tragiquement : les victimes innocentes qui se comptent par dizaines de milliers des deux côtés paient de leur vie cette folie humaine. « L'affirmation de la paix est le plus grand des combats », disait aussi Jean Jaurès. Puisse l'année qui vient être celle des réparations, de la concorde et du dialogue entre les peuples. Que les hommes mettent autant de détermination, de convictions et de forces à mener le monde à la paix ! Il est un combat pour lequel tous les humains devraient s'unir pour les nouvelles générations, c'est celui de la lutte pour la préservation de la biodiversité et contre le réchauffement climatique. Les socialistes que nous sommes nous engageons quotidiennement pour cette cause, de plus en plus défendue et reconnue comme prioritaire. Elle embellit et fait prospérer toutes les formes de vie autour de nous : c'est le seul combat qui vaille aujourd'hui !

Les élus du groupe socialiste

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE



Dans un contexte incertain et difficile, tant pour les ménages que pour les communes, nous faisons le choix résolu du volontarisme. Cette approche se concrétise par des investissements significatifs dans la vidéoprotection et un soutien conforté à l'éducation, qui demeure le principal poste budgétaire de la ville. En 2024, les travaux débiteront pour la création de nouveaux espaces publics tels que les squares Jules Guesde, Marcel Sembat et l'Escale Verte. Anticipant l'avenir, nous lancerons également la rénovation du COSEC, visant à améliorer ses performances énergétiques. Des ressources seront également allouées à la transition écologique, à travers la rénovation des bâtiments et le déploiement des éclairages à LED.

Fidèles à notre engagement, nous assurons qu'il n'y aura aucune fermeture des services publics au Kremlin-Bicêtre. Cela a été rendu possible grâce à un effort de solidarité, tant critiqué par l'opposition, à travers l'augmentation de la taxe foncière. Notre détermination à agir et à respecter nos engagements ne compromet en rien une gestion rigoureuse, comme en témoigne la réduction des charges de fonctionnement, à l'exception du personnel, prévue pour 2024. Voilà la réalité de nos orientations, loin des déclarations de l'opposition qui critique les dépenses en faveur des services publics au bénéfice des Kremlinois, tout en refusant de lutter pour obtenir davantage de moyens du gouvernement. Soyez assurés de notre engagement à mener ces combats à vos côtés.

Génération écologique et sociale

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



Chers habitants du Kremlin-Bicêtre,
Le groupe écologiste et citoyen, nous souhaitons attirer votre attention sur un rapport alarmant de la Cour des Comptes concernant la gestion des comptes de notre ville depuis 2020 jusqu'à aujourd'hui. Ce rapport met en évidence des pratiques de gestion préoccupantes qui nécessitent une réflexion plus globale sur la manière dont notre municipalité est gérée. Il est essentiel de souligner que toutes les questions soulevées lors d'un référendum sont légitimes. Cependant, il est regrettable que certaines questions soient posées dans un contexte politique qui semble être une mascarade. C'est notamment le cas de la question concernant l'extinction de l'éclairage public entre 0h30 et 5h30 du matin, une question à laquelle même le maire est opposé. Nous croyons en la nécessité de poser des questions qui touchent réellement la vie des citoyens et qui mènent à une réflexion plus globale sur la gestion municipale. Plutôt que de se focaliser sur des questions qui peuvent sembler avoir peu d'impact sur notre quotidien, il est primordial de se concentrer sur des enjeux qui répondent aux besoins concrets de notre communauté. Le rapport de la Cour des Comptes souligne l'urgence de mettre en place une gestion municipale responsable, transparente et axée sur les besoins des citoyens. Il est temps de repenser notre approche et de placer les intérêts de la collectivité au cœur de nos décisions. Cela implique d'allouer les ressources financières de manière ju

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

Finances : le bilan accablant de JL Laurent



Selon la Cour des comptes, la situation financière des collectivités locales s'est améliorée depuis 2020 tandis que celle du Kremlin-Bicêtre s'est fortement dégradée.

Le diagnostic est clair et objectif : les dépenses de fonctionnement sont trop élevées, trop de dépenses inutiles, la dette est abyssale, les dépenses de personnels explosent. La capacité de désendettement de la commune atteint le seuil d'alerte de 12 ans, alors que seule 6% des communes ont une durée de désendettement supérieure ou égale à ce seuil.

En 2024, le montant des dépenses de personnel représenterait 60% des dépenses de fonctionnement, l'effectif global atteindrait les 600 agents alors qu'il n'était que de 530 en 2020.

Le Kremlin-Bicêtre est la ville la plus administrée du Val-de-Marne malgré une qualité de service qui se dégrade.

JL Laurent dénonce l'action de l'État alors que selon la Cour des comptes, la suppression de la taxe d'habitation a été financièrement positive pour les collectivités locales.

Pour sortir de cette gestion calamiteuse, il a fortement augmenté la taxe foncière et vous fait porter son inconséquence. Cette augmentation est la plus élevée du département, alors que seule 14% des communes de France l'ont augmentée.

Voilà où nous en sommes après 28 années de gestion du clan Laurent...

Il plonge la ville dans un gouffre financier et à la fin, c'est nous qui payons la facture !

L.Zinciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

Défendre le pouvoir d'achat de tous les agents de la Ville



Le gouvernement a décidé de revaloriser les traitements des fonctionnaires, en retard sur l'inflation depuis de nombreuses années. Le dispositif inclut une prime exceptionnelle de pouvoir d'achat (PEPA), obligatoire pour les fonctions publiques d'Etat et hospitalière, mais curieusement facultative pour les territoriaux. Cette discrimination a été unanimement dénoncée par les syndicats.
On aurait pu s'attendre à ce que cette municipalité autoproclamée « de gauche » s'empresse de mettre en oeuvre le décret d'application du 31 octobre. Or, interpellé par nous lors du dernier conseil municipal, le Maire a donné une réponse évasive, se retranchant derrière des discussions en cours, et se plaignant d'une insuffisance de soutien de l'Etat pour faire face à l'inflation. Ces tergiversations sont incompréhensibles, car notre ville vient de recevoir une dotation de l'Etat au titre de la compensation des effets de l'inflation en 2022. Alors que le montant moyen national est de 138.000 euros, Le Kremlin-Bicêtre a perçu une somme de...1,2 millions d'euros (au lieu d'une prévision de 425.000 €), un montant record de 49 € par habitant, soit le double de la moyenne des neuf autres villes bénéficiaires du département ! Faire un effort pour attribuer un montant décent de PEPA à nos fonctionnaires est nécessaire et possible. Un refus du Maire serait le signe inquiétant d'une situation financière désespérée.

Jean-François Banbuck

Les tribunes publiées
par les groupes politiques
du conseil municipal
engagent la seule responsabilité
de leurs auteurs.